

Se modera la inflación en Chile: IPC de septiembre fue de 0,1%, empujado por las bajas en el precio de la carne de vacuno y la gasolina



En septiembre de 2024, el Índice de Precios al Consumidor (IPC) anotó una variación mensual de 0,1%, acumulando 3,5% en el año y 4,1% a doce meses respecto de la serie empalmada del índice, según el Instituto Nacional de Estadísticas (INE).

Siete de las trece divisiones que conforman la canasta del IPC aportaron incidencias positivas en la variación mensual del índice.

El Instituto Nacional de Estadísticas informó que siete de las trece divisiones que conforman la canasta del IPC aportaron incidencias positivas en la variación mensual del IPC.

ce. Cinco presentaron incidencias negativas y una división registró nula incidencia.

Entre las divisiones que presentaron aumentos en sus precios, destacaron **vestuario y calzado** (3,3%) con 0,088 puntos porcentuales (pp.) y **equipamiento y mantención del hogar** (0,9%) con 0,056pp.

Las restantes divisiones que influyeron positivamente contribuyeron en conjunto con 0,118pp.

De las divisiones que consignaron bajas mensuales en sus precios, destacó **alimentos y bebidas no alcohólicas** (-0,5%), con una incidencia de -0,109pp.

Por productos, las mayores alzas

correspondieron a medicamentos para el aparato digestivo y metabólico, con 8,1% de aumento mensual; **transporte en bus interurbano**, con 16,4%; el **pan**, con 1,4%, y **transporte privado de pasajeros**, con 7,2%.

En tanto, las principales bajas correspondieron a la **carne de vacuno**, con un descenso mensual de 3,5%, y la **gasolina**, con una disminución de 1,7%.